

# REDONNONS DES COULEURS À YZEURE

## Oppositions municipales

Depuis un mois les préoccupations sont tournées vers la guerre qui embrase l'Ukraine.

Ce conflit que personne n'envisageait montre l'isolement d'un dirigeant complètement coupé des réalités du monde. Face à cela, la stratégie de la dissuasion nucléaire censée protéger la planète n'est qu'un leurre. Aujourd'hui, et heureusement, personne ne veut l'utiliser en premier ! Mais les armes traditionnelles les plus destructives et meurtrières sont utilisées malgré tous les appels à négocier.

« En même temps », l'autre actualité est l'élection présidentielle avec une fois encore des candidats qui font preuve de populisme et un président qui essaie de se glorifier d'un bilan qui a vu s'accroître l'écart entre les plus pauvres et les riches. Le résultat, en enlevant le coût du Covid et du fameux « quoiqu'il en coûte », est que le déficit de l'Etat augmente de plus de 140 milliards. Ses remèdes emboîtent le pas de la droite : report de l'âge de la retraite à 65 ans, attribution du RSA contre un travail d'intérêt général, il semble oublier que cette allocation est perçue par des salariés, des personnes handicapées ou âgées.

A Yzeure, l'inquiétude se retrouve dans les services communaux, des employés se plaignent de la déconsidération, des contraintes sans cesse plus lourdes, d'une polyvalence exacerbée, d'un management technocratique. Il n'y a eu aucune écoute aux nombreuses interventions de notre groupe et multiples demandes du syndicat. Face à cet autisme le syndicat a lu une déclaration au dernier Comité technique, refusant de siéger et de subir des décisions prises à l'avance.